

Amar al Papa. Consejos de san Josemaría

El 13 de marzo celebramos un nuevo aniversario de la elección del Papa Francisco. El fundador del Opus Dei explica que la devoción al Santo Padre, representante de Dios en la tierra, es fundamental para todos los cristianos.

13/03/2025

El Papa es el Vicecristo, el Papa es Pedro. El Papa es el representante de Dios en la tierra.

Nuestro amor de cristianos tiene que ser así: Jesucristo, María Santísima, San José, ¡el Papa! El Papa por encima de todo. ¿Y si el Papa es antipático? Pues aunque lo sea, si alguna vez se diera ese caso. ¿Y si el Papa...? ¿Qué... Quién eres tú para juzgar al Papa? No podemos juzgar al Papa, tenemos que amarlo y basta. ¿De acuerdo? Y después, rezar para que sea simpático, para que haga las cosas bien, etc. ¿Verdad, eh? Bueno.

Encíclicas, exhortaciones
apostólicas y catequesis del Papa
Francisco

Y quererlo como queremos a nuestra mamá y a nuestro papá cuando es viejecito y cuando es medio inválido, etc. Igual. Lo mismo.

En la tierra está formando... por decirlo así, una sola unidad de amor con Cristo; con María Santísima, madre de Cristo; con José, padre de Cristo; ¡y el Papa! Te he contestado ya, ¿eh? Amar al Papa.

- Gracias, Padre.

- (Aplausos) Sí. Para el Papa, para el Papa.

⇒ Cuadernos Breves: «Unidad y amor al Buen Pastor».

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/amor-papa-
san-josemaria/](https://opusdei.org/es-mx/article/amor-papa-san-josemaria/) (20/01/2026)